

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio apuesta por el 'empleo verde' como acceso al mundo laboral

El objetivo es facilitar la incorporación al trabajo de quienes deciden orientar su futuro profesional a esta especialidad ■ Es un sector que actualmente ofrece más oportunidades

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta seguirá apostando por las acciones formativas en el ámbito de empleo verde dadas las amplias oportunidades de trabajo que ofrece para aquellos desempleados que deciden orientar su futuro profesional a esta especialidad y que lo demuestra la alta demanda de personas que se han formado y están trabajando en este sector. Así lo aseguró ayer el alcalde del municipio, David Mingo, durante la visita a los alumnos del programa mixto de formación y empleo 'Corredor Verde' que se desarrolla en Santa Marta hasta final de mes, con un presupuesto de 191.300 euros, de los cuales el Ayuntamiento aporta 47.200.

Un recorrido en el que estuvo acompañado del gerente provincial del EcyL, Pedro Grijalba, y de la concejal de Formación, Chabela de la Torre, y que les permitió conocer algunas de las actuaciones realizadas en la zona de los antiguos huertos de ocio, en la avenida de Segovia junto al arroyo de los Requesenes. En este sentido, el primer edil recordó: "El Ayuntamiento lleva años apostando por la formación y esto hay que valorarlo como una oportunidad. Apuesta por la formación y también por el entorno, porque supone recuperar una zona para los vecinos de este barrio gracias a vuestro esfuerzo y trabajo".

Por su parte, Grijalba insistió a los participantes en la importancia de "tener ganas para aprender y cómo formándose se puede realizar una actividad distinta". Asimismo, destacó: "Estar aquí aporta también saber trabajar, algo fundamental para buscar trabajo. Aprender y co-



David Mingo, Pedro Grijalba y Chabela de la Torre con los alumnos y profesorado del programa formativo. | ENE

EL DATO

Una nueva zona verde de 8.000 metros

La creación de un corredor verde en la avenida de Segovia junto al arroyo de Requesenes incluye la remodelación de los antiguos huertos de ocio como un espacio productivo y demostrativo. En total, más de 8.000 metros que supone una nueva zona de paseo y estancia, en los que se ha intervenido en la plantación de arbustos con frutos comestibles, tapizantes, aromáticas y setos para mejorar el entorno. También se han creado dos nuevas zonas verdes en este corredor: una de 400 m2 con la plantación de césped, rocalla, árboles y arbustos y la delimitación de la parcela con arbustos para impedir el paso de vehículos; y otra en la rotonda de la plaza de Extremadura, con una superficie de 1.000 m2 con plantas tapizantes y aromáticas, una rocalla en el extremo de la parcela y árboles y arbustos repartidos en la misma. La limpieza del Arroyo de los Requesenes y el mantenimiento continuo del paseo y de los espacios ajardinados existentes completan las intervenciones.

nocer el sector y saber trabajar como jardinero y acostumbrarse a la rutina del trabajo después de estar parado".

La edil Chabela de la Torre, reiteró que participar en estas acciones son una herramienta para facilitar el acceso al mercado de trabajo y animó a los participantes, porque "aunque el mercado laboral está complicado, no es imposible, como reflejan los datos de desempleo del último mes en Santa Marta, que arrojan 50 parados menos que el mes anterior y eso que no es un mes bueno, porque ahora empieza el verano, que es más propicio para contrataciones".

Presentación de proyectos para la gestión de las actividades permanentes de Bienestar Social

ENE

La Concejalía de Bienestar Social de Santa Marta abre el plazo para que las entidades y profesionales del municipio presenten sus proyectos para optar a la gestión de las actividades permanentes del área. Los interesados tienen tiempo para entregar sus propuestas hasta el próximo viernes día 13 en el Registro del Ayuntamiento.

La adjudicación se realizará a través de un convenio de colaboración que tendrá como fin el desarrollo de actividades en distintos ámbitos y de diverso carácter lúdico, social, deportivo, cultural, formativo e informativo, destinados a la población en general o para colectivos específicos y que tendrán lugar en la localidad.

Las propuestas deberán incluir un proyecto integral de gestión de la actividad, que incluya la justificación sobre la puesta en marcha de la misma, objetivos, contenidos, metodología, temporalización, recursos materiales y humanos y el presupuesto en base al precio final que tendrá que pagar el usuario.

El campamento estival 'Depordiver' acoge a más de 80 niños

El campamento urbano de verano 'Depordiver' de Santa Marta ha comenzado con la participación de un total de 86 niños, que disfrutarán de las mañanas repletas de actividades deportivas y lúdicas. Una programación que forma parte de la oferta municipal para facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral de los padres santamartinos para los meses de verano. | ENE

nuestras revistas

LA GACETA

SECCION DE SALAMANCA

sábado



Sólo para suscriptores

sábado



domingo

